



令和7年度 中郡小学校だより

くすのき



R7.4.11

今年度も よろしくお祈いします

ハートフルボランティアの皆さんと子供たちが一緒につくりあげた中庭の花壇に、今年も色とりどりの花々が咲きそろいました。二十四節気「清明」の頃にふさわしく、草木が芽吹き、清らかで生き生きとした環境の中、子供たちは、入学・進級の節目を迎えました。



令和7年度の中郡小学校は、1年生118名が入学し、全校児童669名で教育活動をスタートしました。開校53年目となる今年度は、特に、“主体性”と“見方・考え方を身に付け、それを働かせて自分で考えて表現する力”を育むことを重点とし、子供・教職員・家庭・地域がもつ力の相乗効果で、安心して学び活動することができる学校づくりを進めていきたいと考えています。先進的に取り組んできた高学年教科担任制や午前5時間授業、ICT活用の推進等による学びの充実を図り、個の力を伸ばすとともに、子供たちが「夢や希望」に向かって歩む支えとなるよう教育活動を進め、学校教育目標「ともに輝き合う～かかわりの中で自分を磨く子～」の具現を目指していきます。

また、＜地域は学びの応援団 中郡っ子と一緒に 夢つむぎます＞をスローガンとするコミュニティ・スクールを推進し、学校だからできる、同年齢・異年齢の子供同士、専門家や地域の人・もの・こととのかかわりを充実させ、自己を見つめる力、他者や社会とのかかわる力、挑戦する力など、自分らしい生き方を実現するために必要な力を育むことも大切にしたいと考えています。今年度も、社会の創り手となる子供たちの健やかな成長に、学校と家庭、地域が協働してかかわっていくことができますよう御支援と御協力をお願い申し上げます。

(校長)

